

# **Boletín** Mensual

#### Diciembre 2016

# Nuevo Acuerdo General para la terminación del conflicto y la construcción de una paz estable y duradera



El Presidente Santos reconoció y agradeció los aportes que hicieron las víctimas, la Iglesia, los jóvenes, los empresarios, los partidos de la coalición para la paz, las Altas Cortes, las organizaciones religiosas y sociales, los sindicatos, las comunidades indígenas y afrodescendientes, los militares retirados, los movimientos de mujeres, y el propio Centro Democrático, para lograr un nuevo y mejor acuerdo. El primer mandatario resaltó así mismo, que con este acuerdo las víctimas podrán hacer valer sus derechos a la verdad, a la reparación, a la justicia y a la no repetición y los responsables de graves crímenes de guerra o delitos de lesa humanidad serán investigados, juzgados y sancionados.

Amplie aqui esta información

Consulte aquí el texto completo del Acuerdo



## Víctimas y exiliados colombianos en Europa se reunieron en el Consulado para instalar el evento: Arte, Cultura y Exilio

El pasado 4 de noviembre, se dio inicio al encuentro "Arte, Cultura y Exilio: caminos de la memoria", en donde más de 50 exiliados colombianos en Europa se reunieron durante dos días para debatir y reflexionar sobre las causas del exilio y la construcción de memoria en aras de la construcción de la paz.





ΕI organizado por Asociaciones "Círculo del evento las "Hilvanando la Memoria" y "Ciudadanos por la Paz de Trastierro". Colombia", contó con el apoyo del Centro Nacional de Memoria Histórica y del Consulado General de Colombia en París en el marco de las actividades contempladas dentro de la Agenda Exilio, una ruta de trabajo para propiciar la participación de los colombianos forzados a salir del territorio nacional a causa del conflicto.

Para más información haga click aquí

Mona Chamass, Directora del Comité de Lucha contra la Esclavitud Moderna

#### Conferencia sobre la nueva ley laboral francesa

El pasado 24 de noviembre, se llevó a cabo en el Consulado una conferencia. sobre la nueva Ley laboral francesa. Al evento asistieron varios connacionales interesados en conocer los principales cambios introducidos por la nueva normativa, que responden a dos objetivos: 1) Ampliar el alcance del acuerdo colectivo afín de permitir una mejor organización del trabajo, favorecer el empleo y mejorar la situación de la empresa y 2) Abrir el campo del dialogo social en materia de: condiciones laborales, tiempo de trabajo, empleo y salarios.

Conozca más sobre esta actividad aquí

#### Conferencia sobre la esclavitud doméstica

El pasado miércoles 17 de noviembre, tuvo lugar en el Consulado, una charla de sensibilización sobre la explotación y servidumbre doméstica, a cargo de Mona Chamass y Anabel Cazian del Comité de Lucha Contra la Esclavitud Moderna, a fin de conocer las formas contemporáneas de esclavitud y de trata de personas; profundizar conocimiento de los mecanismos de operación por medio de explotación a través del trabajo precisar los indicadores que permitan identificar los casos actuales.

Conozca más sobre esta actividad aquí



Asistencia Jurídica del Consulado



#### Consulado Móvil en Cayena atendió 53 solicitudes

Del 29 al 30 de noviembre de 2016, el Consulado de Colombia París llevó a cabo un Consulado Móvil en la ciudad de Cayena, Guyana Francesa, con el fin de adelantar los trámites consulares requeridos por la comunidad y atender consultas en las diferentes áreas de servicio consular. Durante la jornada se realizaron 37 trámites entre cédulas de ciudadanía, tarjetas de identidad, pasaportes, copias auténticas y registros civiles. De igual manera, se entregaron 7 cédulas de ciudadanía, se recibió 1 solicitud de asistencia y se atendieron 8 consultas en materia de registro civil, nacionalidad, notariales, situación migratoria, visas y ley de víctimas. La jornada permitió realizar encuentros con la comunidad y algunos de sus líderes y asociaciones y actualizar los registros consulares de los connacionales radicados en este territorio.





Al tratarse de la primera visita a la Guyana Francesa como nuevo territorio asignado a la circunscripción del Consulado en París (Decreto 2348 del 3 de diciembre de 2015), el Cónsul aprovechó la oportunidad para reunirse con el Prefecto Martin Jaeger, la Policía de Fronteras (PAF) y el Cónsul Honorario de Perú, a fin de fortalecer la cooperación en el cumplimiento de las funciones consulares.



# Reunión con las asociaciones colombianas y Fabián Sanabria, Comisario del Año Francia Colombia 2017

Con motivo de la visita a París del comisario del Año Francia Colombia 2017, Fabian Sanabria, el Consulado y la Embajada de Colombia se reunieron con representantes de asociaciones colombianas radicadas en Francia el pasado viernes 24 de noviembre. En este encuentro, el comisario dio un adelanto de las actividades que se realizarán durante el próximo año y explicó la importancia que tiene para Colombia el proyecto de cooperación más ambicioso acordado entre los dos países.

Conozca más sobre esta actividad aquí

#### Llega el Año Francia Colombia 2017



El próximo 16 de diciembre se realizará el lanzamiento del Año Francia Colombia 2017 en la Plaza de Bolívar en Bogotá con un espectáculo de la Fiesta de las Luces de Lyon. Para mayor información sobre la programación de este importante evento binacional contactar la Embajada de Colombia en Francia francia.embajada.gov.co

### **Agenda Diciembre**



El Consulado General de Colombia en París con el apoyo del Programa Colombia Nos Une

tiene el gusto de invitar a la novena de aguinaldos:

Colombia nos une en Navidad

con la cantante Nancy Murillo

el 17 de diciembre de 2016 a las 16h00.

Convento de la Anunciación Sala Albert Le Grand 222 rue du Faubourg St Honoré 75008 Paris Cupo limitado (Inscripción obligatoria) RSVP antes del 14 de diciembre cparis@cancilleria.gov.co

(CANCILLERÍA



